



Shin + α ~心から心へ~



2学期が始まります！！

夏休みが終わり、いよいよ2学期がスタートします。様々な制限があり思うように行動できなかったかも知れませんが、35日間の夏休みをどう過ごしました？（時間銀行：86,400秒×35日）の使い方はどうだったでしょうか？）勉強中心の人、スポーツ（部活）をしていた人、オリンピックを観て感動していた人、家でゴロゴロしていた人…様々だと思います。有意義で今後につながる時間を過ごせていれば良いと思っています。

さて、3年生。まず、最後の夏季大会・コンクールなど、接戦の末勝った！惜しくも負けてしまった！など結果はそれぞれ違いますが、非常によく頑張ったと各顧問の先生から聞いています。それぞれの試合やコンクールを直接応援できなかったことは残念ですが、話を聞き3年生の先生たちは、嬉しく思っています。まだ、大会や活動が残っている部活もあるようですが、ひとまずお疲れさまでした。

2学期は、行事が多く予定されています。伏中祭合唱の部と体育の部。合唱に関しては、夏休み中に指揮者・伴奏者はそれぞれ頑張って練習し準備してくれています。3年生にとっては、中学校生活最後の取組となります。感染対策をしっかりとし、制限のある中ですが、クラス・学年1つになって行事に取り組んでいきましょう。皆さんの取り組む姿や頑張りを楽しみにしています。

☆修学旅行スローガン・横断幕完成☆

1学期の終わりの学年集会で発表がありましたが、修学旅行委員会でスローガンが決定され、横断幕が完成しました。学年目標を基本に、 $+ \alpha$ には想像しながら体験しそこでつけた力を今後に発展させていくという思いが、また、生徒228名+教職員15名=243人、それぞれ最高の修学旅行にしたいという思いが込められています。このほかにも、修学旅行委員は、生活係・レク係・お城係に分かれて準備を進めてくれています。修学旅行は、再延期となりましたが、引き続き取組は続けていきます。出発に向けて準備をしておきましょう。

Shin州 $+ \alpha$ ふしみ
～楽しみ方は243通り～



=保護者のみなさまへ=

日頃より本校の教育活動へのご支援、ご協力大変ありがとうございます。
夏休みが終了し、2学期が始まります。3年生にとってはこれまで以上に大切な4ヶ月間になると思います。お子さんとの時間を大切にして、応援してもらいたいと思います。修学旅行延期のお知らせは、本日配布しております。ご覧いただき、何かありましたら担任もしくは学校へおたずね下さい。よろしくお願ひいたします。

